

Beyerlein, Kain und Abel



Aus dem Vorwort: „Jena oder Sedan“ hieß der Mahnruf meines alten vielgelesenen Buches, „Kain und Abel“ überschreib' ich dieses neue und warne und beschwöre abermals. Bürgerkrieg, Brudermord, Kain und Abel, sollen sie „Das deutsche Schicksal“ werden? Oder wollen wir uns lieber die Hände reichen, der Deutsche dem Deutschen, der Bruder dem Bruder?

★

Beyerlein schildert die Gegenwart, aber er weist dabei mit seherischem Blick in die Zukunft. Das Buch wird zu Hunderttausenden sprechen und die hohe Aufgabe erfüllen, die Deutschen zur Selbstbesinnung, zur Einigkeit zu bringen.

★

Empfehlen Sie diesen Roman allen, die für den Ausgleich der Klassengegensätze Verständnis haben, wie auch allen denen, die sich mitten im Bruderkampfe befinden, gleichgültig, welcher Partei sie angehören.

★

Auslieferung am 4. Dezember

Ganzleinenband 5.50 Mark

Ⓜ

Koehler & Amelang, Verlag / Leipzig